

Beschlussauszug aus der Sitzung des Sozial- und Kulturausschusses der Stadt Klütz vom 28.10.2024

Top 11.1 Versetzung des Containers für die Jugendlichen

Ein Ausschussmitglied bittet die Stadt um Versetzung des Containers für die Jugendlichen an der Feuerwehr. Die Mitglieder der Feuerwehr haben bei Alarmeinsätzen immer häufiger das Problem, dass der Parkplatz von den Jugendlichen blockiert wird und ein gefahrloses Ausrücken nicht möglich ist. Die Ausschussmitglieder diskutieren über die Versetzung an einen anderen Standort. Als Alternative wird der Platz neben dem DFB-Fußballfeld im Volksparkstadion herangezogen, hier sollen Gespräche mit dem SV Klütz geführt werden. Ein Beschluss über den derzeitigen Standort des Containers gibt es nicht, die Ausschussmitglieder sind sich einig, dass die Versetzung nur temporär ist, da in der Zukunft das Areal des Volksparkstadions veräußert werden soll.

Die Probleme, welche durch die Nutzung des Containers durch die Jugendlichen täglich vorhanden sind, werden besprochen. Es wird empfohlen, über die Installation einer Kameraanlage am neuen Standort des Containers nachzudenken.